

Réponse d'un architecte envoyée par mail le 6 juillet 2020 à Jean Claude suite à son appel par mail du 3 juillet :

« Nous avons bien reçu le courrier de l'association, ainsi que nos autres confrères géromois.

Bien évidemment que nous sommes concernés par ces questions, qui sont complexes.

Nous avons prévu de nous réunir avec les autres architectes géromois pour en discuter le 17 juillet prochain.

Le but est de confronter nos points de vues pour dégager un plan d'action commun, car il faut que l'on présente un front uni et dégager des consensus pour pouvoir être crédible.

Nous répondrons ensuite à l'appel de l'association, cependant, c'est auprès de la Mairie qu'il faut faire entendre notre voix en priorité.

Nous t'informerons des décisions et solutions qui seront envisagées.

A très bientôt, »